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Linz, am 23. Dezember 2022

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin!

Wir erlauben uns an Sie als zuständige Referentin folgende Fragen zu stellen:

Schriftliche Anfrage des 3. Landtagspräsidenten Peter BINDER und der
Klubvorsitzenden Sabine ENGLEITNER-NEU an Frau Landeshauptmann-
Stellvertreterin Mag.3 Christine HABERLANDER betreffend Ausbildung von Ärztrinnen

7) Wie viele Ausbildungsstellen wurden für Medizinerinnen, die sich in einer 
fachärztlichen Ausbildung befinden, in den Oö. Fondskrankenanstalten in den Jahren 
2019, 2020, 2021 und 2022 jeweils beantragt? Bitte um tabellarische Darstellung 
nach Jahr, Ausbildungsstätte und jeweiliger Fachrichtung.
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4) Wie viele Ausbildungsstellen wurden für Medizinerinnen, die sich in der 
allgemeinmedizinischen Ausbildung befinden, in den Oö. Fondskrankenanstalten in 
den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 jeweils beantragt? Bitte um Darstellung nach 
Jahr und Ausbildungsstätte/Krankenhausstandort.

2) Wie viele Studienabsolventinnen der Humanmedizin begannen in den Jahren 2019,
2020, 2021 und 2022 ihre Basisausbildung in einer Oö. Fondskrankenanstalt und wie 
viele schlossen diese in den Jahren 2019-2022 ab? Wie viele davon waren 
Studienabsolventinnen der JKU Linz? Bitte um tabellarische Darstellung nach 
jeweiligem Jahr und jeweiliger Ausbildungsstätte/Krankenhausstandort.

1) Wie viele Studierende schlossen in den Jahren 2021 und 2022 das Bachelor- bzw. 
Masterstudium der Humanmedizin an der Johannes Kepler Universität ab? Bitte um 
Darstellung nach Jahr und Bachelor bzw. Master.

5) Wie viele Ausbildungsstellen standen für Medizinerinnen, die sich in der 
allgemeinmedizinischen Ausbildung befinden, in den Oö. Fondskrankenanstalten in 
den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 jeweils zur Verfügung (durch die ÖAK 
festgesetzte Ausbildungsstellen) und wie viele davon konnten durchschnittlich besetzt 
werden? Bitte um tabellarische Darstellung nach Jahr und
Ausbildungsstätte/Krankenhausstandort.

3) Wie viele Basisausbildungsstellen standen in den jeweiligen Fondskrankenanstalten 
in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 jeweils zur Verfügung? Bitte um 
Darstellung nach jeweiligem Jahr und Ausbildungsstätte/Krankenhausstandort.

6) Wie viele Ausbildungsstellen standen in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 für 
die Lehrpraxis im Rahmen der allgemeinmedizinischen Ausbildung in Oberösterreich 
zur Verfügung und wie viele davon konnten durchschnittlich besetzt werden? Bitte um 
Darstellung nach Jahr und Bezirk.

Frau
LH-Stv. Mag.3 Christine Haberlander
Bahnhofsplatz 1
4021 Linz

Oö. Landtag: Beilage 11117/2022, XXIX. Gesetzgebungsperiode



13) Auf welche Daten werden die Antworten zu Frage 12 gestützt?

Mit freundlichen Grüßen
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12) Kann mit der aktuell zur Verfügung stehenden Anzahl an Ausbildungsstellen in 
Oberösterreich der künftige Bedarf, insbesondere in den Bereichen der
Allgemeinmedizin und der Kinder- und Jugendpsychiatrie, sichergestellt werden?

9) Falls Wartezeiten bestehen: Wie lange war die Wartezeit in den Jahren 2019, 2020,
2021 und 2022 jeweils auf einen Ausbildungsplatz für Allgemeinmedizin und für die 
einzelnen fachärztlichen Ausbildungen bzw. auf einen Platz in der Basisausbildung in 
den Oö. Fondskrankenanstalten? Bitte um Aufzählung nach Jahr, Standort und 
jeweiliger Fachrichtung.

8) Wie viele Ausbildungsstellen standen für Medizinerinnen, die sich in einer 
fachärztlichen Ausbildung befinden, in den Oö. Fondskrankenanstalten in den Jahren 
2019, 2020, 2021 und 2022 jeweils zur Verfügung (durch die ÖAK festgesetzte 
Ausbildungsstellen) und wie viele davon konnten durchschnittlich besetzt werden? 
Bitte um tabellarische Darstellung nach Jahr, Ausbildungsstätte und jeweiliger 
Fachrichtung.

11) Wie viele der Ärztinnen, die in den Jahren 2019, 2020 und 2021 eine fachärztliche 
Ausbildung in den Oö. Fondskrankenanstalten abschlossen, verließen innerhalb 
eines Jahres die jeweilige Ausbildungsstätte? Bitte um Darstellung nach Jahr, 
Sonderfach und Anzahl der jeweiligen Medizinerinnen.
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10) Wie viele Ärztinnen schlossen in den Oö. Fondskrankenanstalten in den einzelnen 
Sonderfächern bzw. in der Allgemeinmedizin in den Jahren 2019, 2020, 2021 und
2022 jeweils ihre Ausbildung ab? Bitte um tabellarischer Darstellung nach Jahr, 
Fachrichtung und Ausbildungsstätte/Krankenhausstandort.
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